
平成１９年７月 教育研究評議会議事録 

 
Ⅰ．日 時：平成１９年７月１９日（木）１５時００分～１６時４０分 

 

Ⅱ．場 所：園芸学部第一会議室 

 

Ⅲ．出席者：古在学長，宮崎，天野，安田，齋藤各理事 

      三浦，田村，新藤，廣井，徳久，堀江，森，野口，菊池，三宅（明），小林，

山本，遠藤，河野，西尾，三上，伊勢崎，上野，北村，山内，嶋津，三宅（洋），

西村，尾形，中澤，野村，辻，中谷，石川，小倉，木庭，落合，西野，三橋

各評議員（３９名） 

  陪 席：木南監事，長尾機構長，伊藤副機構長 

（欠席者：福島，正木） 

 

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 

   原案どおり承認された。 

 

Ⅴ．報告事項 

１．学長裁量経費について 

   学長から，平成１９年度学長裁量経費について資料１に基づき説明があった。 

 

２．千葉大学の平成１８年度決算について 

   学長から，千葉大学の平成１８年度決算について資料２に基づき説明があった。 

 

３．目標・評価関係スケジュールについて 

天野理事から，目標・評価関係スケジュールについて資料３に基づき説明があり，

スケジュール（案）のとおり作業を進めることについて協力依頼があった。 
なお，中期目標対応部会及び現況調査表連絡担当教員による合同会議を７月３１

日（火）１５時から開催する。また，役員と部局とのブレーンストーミングを８月

２９日（水）１５時から開催し，初回は９学部長と，次回はセンター長等とのブレ

ーンストーミングを行うので，予め各部局から２名の委員（１名は部局長とする）

を選出願いたいとの説明があった。 
 

４．ＴＯＥＩＣ ＩＰ実施について 

   宮崎理事から，１年次学生を対象としたＴＯＥＩＣ ＩＰの実施について資料４

に基づき報告があった。 

 

５．平成１９年度研究支援プログラムの採択について 

   天野理事から，平成１９年度研究支援プログラムの採択について資料５に基づき

報告があった。 

 

６．千葉大学学生の麻疹発症状況について 

   長尾機構長から，千葉大学学生の麻疹発症状況について資料６に基づき説明があ

った。 



  

 

７．産学官連携推進会議の概要報告について 

   伊藤副機構長から，第６回産学官連携推進会議の概要について資料７に基づき報

告があった。 

 

８．シーズ発掘試験の結果報告について 

   伊藤副機構長から，平成１９年度シーズ発掘試験の採用結果について資料８に基

づき報告があった。 

 

９．オープンリサーチ２００７の案内について 

   伊藤副機構長から，１０月６日（土）に開催する「千葉大学オープンリサーチ２

００７」について資料９に基づき案内があった。 

 

１０．「八王子セミナーハウス」の利用案内について 

   三橋学生部長から，「八王子セミナーハウス」の利用について資料に基づき案内

があった。 

 

１１．その他 

 （１）「底力宣言」に基づく当面の広報活動の展開について 

     宮崎理事から，「底力宣言」に基づく当面の広報活動の展開について資料１０    

に基づき説明があり，７月１８日（水）に行った学長による学内向けイベントの

報告があった。 

 

 （２）１０月入学者の入学式について 

     宮崎理事から，今年度から１０月入学者の入学式を挙行することについて説明

があり，今年は１０月１日（月）に実施することについて案内があった。 

 

（３）「平成１９年度千葉大学大学院研究科エクセレント・インターナショナルスチュ

ーデント・スカラシップ」申請者の採否について 

     宮崎理事から，同事業の採択状況について資料に基づき報告があり，事業の趣

旨を踏まえ，海外の優秀な学生を積極的に確保願いたいとの依頼があった。 

 

 （４）学術資料の今後の在り方について 

     西村評議員から，電子ジャーナルの今後の在り方について，外国雑誌・データ

ベース等検討分科会での検討状況の説明があり，続いて，天野理事から，本件は

各学部からの意見を踏まえ，１０月以降の全学的な会議で決定したいとの説明が

あった。 

 

（５）平成１９年度千葉大学国際交流事業について 

天野理事から，大学院学生の国際研究集会等派遣支援プログラムの二次募集に

ついて説明があった。 

 

（６）その他 

① 学長から，次回の教育研究評議会は柏地区（シーズホール）で開催するとの案

内があった。 

                              以 上 


